



Regionaljournal Steiermark



## 23-jähriger Murtaler bei Motorradsturz in Edelschrott verletzt

**Ein 23-jähriger Motorradfahrer kam Samstagabend zu Sturz und wurde unbestimmten Grades verletzt.**

Der 23-Jährige aus dem Bezirk Murtal fuhr mit seinem Motorrad gegen 18:25 Uhr auf der Packer Straße (B70) von Edelschrott kommend in Richtung Köflach. In einer Rechtskurve dürfte der 23-Jährige aus bislang unbekannter Ursache die Herrschaft über sein Fahrzeug verloren haben und kam zu Sturz. Der Motorradfahrer kam auf einer Wiese hinter der Leitplanke zu liegen. Ein Verkehrsteilnehmer zeigte den Unfall an. Der unbestimmten Grades Verletzte wurde vom Rettungshubschrauber Christophorus 12 in das UKH Graz eingeliefert.

